



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO: Norma morales velazquez

NOMBRE DEL PROFESOR(A): Lourdes abarca Figueroa

NOMBRE DEL TEMA: contaminación del agua

NOMBRE DE LA MATERIA: Comunicación oral

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Contaduría pública
y Finanzas

1ER CUATRIMESTRE

"CONTAMINACIÓN DEL AGUA"

El agua es un recurso natural indispensable para la vida. es una necesidad primordial para la salud, por eso debe considerarse uno de los derechos humanos básicos. En la sociedad actual el agua se ha convertido en un bien muy preciado, debido a la escasez, es un sustento de la vida. El ciclo natural del agua tiene una gran capacidad de purificación, pero esta misma facilidad de regeneración y su aparente abundancia eso hace que sea el verdadero habitual de residuos: pesticidas, desechos químicos, metales pesados, residuos radiactivos y plásticos.

Los principales contaminantes del agua es la población que contribuye a la rápida contaminación del agua así como también las sustancias químicas inorgánicas, agentes patógenos, sustancias químicas orgánicas, sustancia radiactiva y calor.

• Sustancias químicas inorgánicas: ácidos compuesto de metales tóxicos (mercurio, plomo) que envenenan el agua.

• Agentes patógenos: bacterias, virus, parásitos que entran al agua proveniente de desechos orgánicos

• sustancias químicas orgánicas: petróleo, plástico y detergentes que amenazan la vida.

la contaminación del agua representa un gran problema para la salud los principales mecanismos de transmisión son directos e indirectos: los indirectos son cuando el agua actúa como vehículo de infecciones o bien se puede transmitir a través de alimentos contaminados por el riego de aguas residuales y los directos son por ingestión de agua contaminada.

la contaminación del agua es uno de los problemas que a través de los años va incrementando esto es debido también a las descargas de aguas negras en los arroyos y ríos, también es a la falta de conciencia por parte de la población y por lo puesto a las deficientes acciones de las autoridades correspondiente para atender el problema. el agua es vital para nosotros y cada vez es más escasa. y conforme crece la población el agua no es suficiente no da abasto, nosotros como personas debemos tomar conciencia de lo que está pasando a nuestro alrededor, tratar de ayudar en que ya no incremente la contaminación del agua por que en estos momentos se está viviendo todo el daño que nosotros como población estamos causando, si hoy día tenemos dificultades sobre la escasez de agua en unos años más nos espera una mayor terrible situación.

y haorita la mayor parte de nosotros no creemos que pueda llegar ese momento donde la escases o la sequia del agua pueda ocurrir y otro de los causantes son las empresas que tiran sus desechos a los mares, rios o arrollos nada mas que a esas empresas las autoridades deben aser algo para que ya no contaminen lo poco del agua que aun hay, nosotros la poblacion que somos los principales consumidores de productos y que desechamos debemos tratar de ayudar a ya no contaminar el agua, la naturale que nos queda lo principal que debemos aser para ya no desperdiciar el agua es serrar el grifo y aborrar agua cuando no sea necesario utilizarlo, tener cuidado con lo que se tira en el lavabo o el inodoro no arrojar basura a los rios o lagos y tratar de Consumir lo menos posible todo lo que tenga que ver con plasticos, como refrescos, sabritas, pañales, jeringas, platos desechables, vasos desechable y todo lo relacionado con plastico con el paso de los años como poblacion podremos ver un resultado que ayudo a controlar la contaminacion del agua.